

学校だより

心 清く

【学校教育目標】

- 人と人とをつなぐ
【や】 やさしさと思いやりの心を大切にする子
【わ】 わからないことを見つけ考えぬく子
【た】 たくましく生きる心と体をつくる子



市川市立八幡小学校 児童数 666名（2月10日現在）
〒272-0021 千葉県市川市八幡3丁目24番1号
TEL 047-325-4763 Fax 047-325-4764
令和7年2月17日（月）発行 校長 山村 雅彦

2025
Feb.
No.10

あたたかい春はもうすぐ

冬の朝、澄み切った青空と凜とした空気の中、富士山がくっきりと見えるのは、この時期ならではの風景です。いくつかの統計によると、富士山の見える回数は、1年の間で12月から2月の冬の時期が最も多いようです。冬型の気圧配置で晴れて、北からの季節風により空気が乾燥して大気が安定していること、温度が低く水蒸気が少ないと、空気中の塵や埃も少ないと、空気が透明で澄んでいることが理由とされています。学校に来る途中で富士山を見ると、とても清々しい気持ちになります。

まだまだ寒い日は続きますが、子供たちは、休み時間になるとおいかけこやボール遊び、縄跳びなど元気に遊ぶ姿が見られます。また、教室には明るい笑顔と笑い声があふれています。

さて、早いもので今年度も残すところ、1か月となりました。子ども一人一人の成長に確かな手応えを感じながら、6年生は3月19日の卒業式、1年生から5年生は3月25日の修了式に向けて、様々な取組や学習のまとめ等に取り組んでまいりたいと思います。

体験・感動・ふれあい活動

【5年生 ホワイトスクール】

5年生は、新潟県の越後湯沢 NASPA ニューオータニに2泊3日でホワイトスクールに行きました。1日目と3日にたくさんの雪が降る時がありました。ほぼ予定どおりにスキー教室を実施することができました。子供たちのスキーの上達はとても速いです。見る見るうちにすべり方が様になっていました。リフトにも乗って、グループでそろってすべっている様子を見てうれしくなりました。何よりすばらしかったのは、体調が悪く、保健室として用意したお部屋で休まなければならなかった子供がいなかつこと、約束事を守り、お話をよく聞き、大きがや事故がなかったことです。また、一日の予定や動きを確認して、5分前行動が確実にできていました。事前の頭と心と体の準備が十分できていたからだと思います。

友達同士のあたたかい声かけや手助けをしあう姿がとても素敵でした。ホワイトスクールを経験して、最高学年に向けての準備となり、一人一人がたくましくなったと感じています。

5年生の保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。



【6年生 校外学習 国会・上野公園の施設めぐり】

6年生にとって最後の校外学習になりました。前日の強い風もおさまり、雲一つない青空が広がる日に行くことができて、見たもの、聞いたこと、ふれたもの、感じたことに加え、友達とのふれあいは忘れられない思い出となつことでしょう。政治の中心である霞が関界隈を通り、国会議事堂内の見学、皇居前広場の散策をしました。午後は、文化の中心ともいえる上野公園で班別学習をしました。東京都美術館、東京国立博物館、国立科学博物館、上野動物園、上野東照宮からグループで行き先を決め、見学をしました。各施設でマナーを守り、興味深く見入る様子がすばらしかったのとお土産を真剣に選んでいる様子がほほえましかったです。



【合唱部 ハ幡市民交流館 ニコットオープニングセレモニー】

葛飾ハ幡宮内にハ幡市民交流館が開館しました。様々な催し物、文化的な活動等ができる施設です。そのオープニングセレモニーで合唱部が「ハートのアンテナ」という曲を披露しました。この曲は、3月8日土曜日午後にハ幡小学校体育館で行うスプリングコンサートにおいても劇の中で歌います。ぜひ、スプリングコンサートにもお越しください。

【令和7年3月の行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	土	創立記念日（152周年）	18	火	卒業おめでとうロード 給食最終日 卒業式準備 5年 14:50 下校 1~4年・6年 13:10 下校
3	月	短縮4校時日課 13:10 下校	19	水	第152回卒業証書授与式 1~4年休業日
5	水	委員会活動（最終）	21	金	短縮3校時日課 11:10 下校
6	木	朝清掃 わんぱくタイム	24	月	短縮3校時日課 11:10 下校
11	火	防災教育の日 防災朝会	25	火	修了式 離任式 1~4年短縮3校時日課 11:10 下校 5年短縮4校時日課 12:10 下校
13	木	朝清掃 わんぱくタイム	26	水	学年末・学年始め休業（～4/6）

